

Marlies Mejías cierra con tres medallas en Panamericano de ciclismo de pista



La Habana, 3 sep (RHC) Marlies Mejías se consolidó el domingo como la ciclista cubana más destacada en el Panamericano de pista de Aguascalientes, México, al sumar su tercera medalla.

El domingo, durante la última jornada de competencias, Marlies se llevó el bronce en la carrera por puntos, para llegar a tres medallas (0-2-1).

La estelar ciclista cubana fue superada en la puntuación por la estadounidense Jennifer Valente y la mexicana Jessica Bonilla.

En las primeras jornadas, Marlies logró los subtítulos en la persecución individual y en el scratch, para finalizar como la ciclista cubana más destacada de la lid, que otorgó boletos para Lima-2019.

Colombia y Estados Unidos se repartieron los oros en juego en el última jornada.

En el keirin femenino, la colombiana Martha Bayona le arrebató el título a las canadienses Lauriane Genest y Amelia Walsh, mientras que en el kilómetro contrarreloj los colombianos Santiago Ramírez y

Kevin Quintero hicieron el uno-dos, con excelentes cronos, 58.885 segundos y 58.956.

El trinitario Paul Nicholas, quien arrasó en las pruebas de velocidad de Barranquilla-2018, se llevó el bronce con 59.450.

Finalmente en madison, la pareja estadounidense formada por Daniel Holloway y Adrian Hegyvary subió a lo más alto del podio, seguidos por los mexicanos Ignacio Sarabia y José Alfredo Aguirre, y los chilenos Felipe Peñaloza y Antonio Cabrera.

El contó con la asistencia de ciclistas de 20 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/170643-marlies-mejias-cierra-con-tres-medallas-en-panamericano-de-ciclismo-de-pista>



Radio Habana Cuba